



12月1日付デーリー東北掲載
川端有紀子(14回生)画



12月3日市内の高校のトップを切って
「はやて」で修学旅行に出発した2年生

飛翔OB会

会 同窓会
報

平成15年3月1日
第10号



「戦」と「帰」

同窓会会長 熊谷雄一

卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。新たなスタートラインにたった今、母校で培ってきた実力と友情の輪に自身と誇りを持って、自分の夢の実現に向かって挑んでいます。大変厳しい時代ではありますが、人類の歴史は、常に夢への挑戦の歴史であり、その積み重ねの上に今日の繁栄があります。夢と挑戦のないところに進歩はないでしょう。傷つくことを恐れず、自分を信じ、仲間と夢を語り合いながら直面する問題に正面から取り組んで頂きたいと思えます。

(財)日本漢字検定協会により、昨年の世相を象徴する漢字は、「帰」であったそうです。ちなみに一昨年は「戦」でありましたが、これは米中枢同時テロを始めとした、紛争の激化の影響と思われるし、時代への挑戦というふうにも考えられます。「帰」は、日本と朝鮮民主主義人民共和国の首脳会議の成果による日本人拉致被害者帰国を反映したものです。が、「人間回帰」「原点にかえる」といった意味合いもあるのではないかとはいわれています。これから皆さんは、ある意味においては夢の実現に向けて、戦いの連続かもしれません。しかし、

疲れたとき、迷ったときは皆さんの原点である母校にそして同窓会にいつでも帰ってきて下さい。恩師や先輩、そして仲間がいつでもあなたを待っています。そんな母校、同窓会でありたいと思います。

会員の皆様におかれましては、日頃より同窓会活動にご理解とご協力をいただいております。心より感謝申し上げます。

昨年は、八戸市民の念願でありました、東北新幹線八戸駅が、開業いたしました。「はやて」の開業に向けての準備段階として当日における、行政、経済界、一般市民が一体となって取り組んでいる姿に多くの人が感動を覚えたことと思います。また、再来年には、今この地域で検討されている市町村合併の実施が予定されております。まさに二十一世紀の大八戸市を目指して、新たな時代に向かって動き出しております。

母校におきましても、その平成十七年にいよいよ創立三十周年を迎えることとなります。一昨年発足いたしました「八戸工業大学第二高等学校後援会」と一体となって同窓会総力をあげて記念行事に取り組みつもりであります。今後とも物心両面にわたるご協力をお願い

- 致します。
- ここ数年、経済界、芸術地域活動等において二高卒業生の果敢なる挑戦と活躍が大変顕著になっております。一方で、自身自身の生き方に疑問を持ち始めている会員の皆様からのさまざまな相談を受ける事もあります。いずれにいたしましても、会員の皆様があるいは同窓会そのものが新たな時代に向かって、大きく飛躍していくために「戦」という姿勢が必要なのはいうまでもありませんが、時には、それが謙虚になって原点に立ち戻り、そして、自身自身を見つめ直すために「帰」という精神も必要かもしれません。
- 飛翔OB会での皆様との出会い、語らいを楽しみにしております。
- 編集つみた
- 大関 隆英先生
 - 出町 昌則先生
 - 西野 隆次先生
 - 滝田 敦子(13回生)
 - 上参郷早苗(13回生)
 - 庄子 千秋(15回生)
 - 伊藤 真実(16回生)
 - 佐久間美恵(20回生)
 - 吉田美香子(23回生)

在校生 「芸術の秋」に大満足

毎年秋に母校では、著名人を招聘して芸術鑑賞会を開催しています。

昨年は、初めて四名の卒業生による音楽会を十一月十三日に本校第二体育館で行いました。

出演者は、小笠原優子さん(15回生) 東京音楽大学声楽科卒業、現在ホリプロ・インブルーメント・アカデミー講師、ソプラノ歌手。

福山 出氏(16回生) 国立音楽大学卒業、二期

会オベラススタジオクラス終了、H11年「フィガロの結婚」でデビュー後、数多くのオベラに出演中。二人とも二高時代は、合唱部に所属して練習していたそうですが、音楽大学を受験する為に、元二高教諭の蝦名(稲垣)公子先生の自宅に毎日通い二時間の練習に励んだそうです。特に、小笠原さんは、H5年から四年間NHK教育テレビの「笛はうたう」にレギュラー

出演し子供達の人気の的でした。

広津 孝平氏(24回生) 洗足学園大学音楽部四年在学中。小学校よりトロンボーンを始め、二高吹奏楽部二年の時、青森県選抜吹奏楽団としてドイツ・オーストリアへの演奏旅行に参加しました。

佐藤 慎吾氏(24回生) 昭和音楽大学音楽学部器楽科ピアノ演奏家コース四年在学中。彼は、三才からピアノを始め、各種コンクールに入賞して

ました。二高在学中は、一・二年の時、ピアノ練習に時間を費やす為に情報ビジネスコースでしたが、三年の時、受験の為にカレッジコースに変更して勉強したそうです。ちなみにピアノの練習を一日最低でも八時間、毎日続けていたそうで、現在も時間があれば練習しているそうです。そして、大学受験では、受験した学校全てに合格しました。その中でも昭和音楽大学の実技試験では、審査委員全員が満点をつけたそうです。特待生で入学して、音楽漬けの日々を楽しんでいられると、ことです。昨年、全日本クラシック音楽コンクールで全国



二位(二位なし)に輝き、八月に八戸市公会堂で、九月には、イタリアでリサイタルを開催するなど国内外で活躍中です。



曲目は、クラシックからポップス、アニメ音楽まで幅広いジャンルに及び後輩達が音楽の楽しさを十二分に満喫した一時でした。

今後の活躍をお祈り致します。

・二月四日(月) 役員会議 石上建設株式会社

・三月一日(金) 第二十七期飛翔OB会入会式(300名) 母校第二体育館

・三月二日(土) 第二十七回卒業証書授与式 母校第二体育館

・三月十日(日) 第二十六回定例幹事会総会 第二十六期活動報告 決算報告、第二十七期予算、活動計画の審議の結果全会一致で承認されました。

・三月二十二日(金) 八戸パークホテル 法人評議員会

27期活動報告

・四月二日(火) 梶浦 昌之(22回生) ノコンサート(22回生) 観音茶屋 東門



志村先生、大沢先生、長い間お疲れ様でした。そしてありがとうございました。

・四月四日(木) 第二十八回入学式 母校 第二体育館

・五月十四日(火) ホテルリッチフィール ド仙台 PTA・OB会総会 八戸パークホテル

卒業してから見えたこと

第十三回卒業立崎直子



卒業して十五年。社会人になり、母校に来ると何故かほっとする。当時は卒業後来ることはまずないだろうと思っていた。広大なグラウンドを見渡せる玄関前に立つ。あ、懐かしいなあ。寒さ残る四月、中学を

卒業し晴れて高校生と思えない自分がいた。早く卒業したい！三年間が長く感じた。勉学に一生懸命だったが、テストから早く解放されたかった。社会人になれば無縁だろうと思っていた。大学を卒業し、晴れて社会人になった。無残にも打ち砕かれたのだった。厳しい現実である。高校時代の勉強が大切なのだ。もっと一生懸命、勉学に勤しんでいればよかったと。社会人になった皆さん、



私は、今官庁で仕事をしている公務員である。まさか、自分が東京の中心地で働くとは思っていませんでした。高校時代、ちよつとした挫折で、自暴自棄になった時があった。しかし、努力はいつか報われる時がある。夢は必ず結実する。その言葉を通じて、些細なことでも無駄にしないことだ。思い悩んだ時は、友人に打ち明けて助言してもらおう。最後まで、自分の中にある可能性を信じて前向きに行きま

せんか？先輩を上手く利用してみるのも大事なことです。二高の輪を大切にしましょう！最後に、八戸駅に津軽の物が多い。後に、新幹線は青森駅まで延伸される。八戸産をもっとあふれさせよう！
国家公務員

☆☆会員からのメール☆☆ (パーティー)

演田 美津子 (10回生) 幼稚園教諭生活十五年にピリオドをうつて、保育士として頑張っています。 尻内保育園勤務

田中 友美 (27回生) 慣れない土地で戸惑いもありますが、一生懸命頑張っています。 東北福祉大学在学

小笠原 (長根) 加織 (22回生) 今年五月十日に男児を出産し、育児に励んでいます。 主婦

壬生 八十仁 (25回生) 沖縄の暑さや台風の凄さにも慣れて、後は卒業に向けての準備中です。 沖縄大学在学

小松 かつ枝 (16回生) 学芸員として、日々精進しております。 三沢市先人記念館勤務

本城 修宏 (11回生) 平成十年より江陽五丁目、はり・灸を開業しております。 江陽治療院経営

新井谷 麻衣 (27回生) 講義や寮生活は大変だけど毎日楽しく過ごしています。弘前の桜はとっても綺麗で感動しました。 東北女子短期大学在学

松橋 朋子 (27回生) 学校、バイトにと毎日いそいそしています。 主婦

石田 紗知子 (27回生) 最近やっと一人暮らしにも慣れ、充実した学生生活を送っております。 法政大学在学

福士 義文 (16回生) 長男幼稚園入園、次男六月十六日で二才の四人家族です。 群馬 ライフ工業勤務

服部 (佐々木) 知佐 (6回生) ワールドカップ前後は、近くで諸外国のチームがキャンプしたり宿泊したりで、大いに盛り上がりました。 福島大学在学

中野渡 伸一 (25回生) 前期の試験も終わり、単位も無事に取れています。今は来年の公務員試験に向けて勉強しています。 福島大学在学

齋藤 (佐藤) 寛子 (15回生) 昨年八月、夫の転勤で弘前に引越しました。 コーワステイムス勤務

関川 勝秀 (3回生) もうすぐ新幹線開通です。楽しみにしています。 名古屋 三菱電気勤務

加藤 智子 (25回生) 毎日学生実験に追われて、忙しい毎日を送っていますが、一人前のエンジニアを目指して頑張っています。 青森大学在学

二高後援会三役会議 ○第二十七回同窓会納涼パーティー 八戸パークホテル 八月十七日(土) 役員・幹事会 新幹事に佐々木一浩氏(4回生)が任命されました。

陸上部、水泳部、テニス部が東北大会出場放送部、NHK杯全国コンクール出場、お祝いとして金一封を贈りました。 七月二十八日(日) デリー東北新聞に暑中見舞い名刺交換広告を記載しました。 八月二日(金) デリー東北新聞に同窓会納涼パーティー広告を記載しました。 八月五日(月) 役員会議 石上建設株式会社 八月九日(金) 佐藤慎吾ピアノリサイタル(24回生) 八戸市公会堂ホール 八月十日(土) ○二高同窓会「光彩会」 定例総会 本会は、H12年8月に母校の更なる発展と後輩の活動を希求して、同窓会有志により充足しました。年会費六千円で現在会員数48名です。関心のある会員は事務局まで連絡下さい。後日、資料を送ります。決算報告、会計報告、予算が審議され全会一致で可決しました。 ○二高後援会三役会議 ○第二十七回同窓会納涼パーティー

キリンパーク 九月十四日(土) 常任理事・浅香敏彦氏(4回生)ご葬儀 八戸グランドホテル 十月十九日(土) 八工大一高同窓会 八戸ブラザーズアーバンホール 十一月十三日(水) 芸術鑑賞会(前頁記事) 母校 第二体育館 十二月二十日(金) 第二十四回二高美術展 八戸市立美術館 十二月二十六日(木) 十二月一日に八戸市庁前で開かれた「光の森のファンタジア」に展示するため二高美術コース一年生が製作した力作三点を展示しました。(一月十五日まで) 八戸駅とユートリーを結ぶ連絡通路 一月三日(金) デリー東北新聞に年賀名刺交換広告記載しました。 一月十一日(土) ニューイヤークンサート チェリスト 高橋 信夫(5回生) 東奥はちのへホール

物故者

●浅香 敏彦(4回生) ●佐藤 達也(4回生) ●ご冥福をお祈り致します。

特集 活躍する先輩たち



歯科・小児歯科 ハロー！デンタルオフィス院長

柄本俊一さん(14回生)

聞き手一同窓会事務局



○まず、高校時代の思い出から。
 やはり、友人に出会えたことですね。今でも付き合いがありまして、夏と冬には必ず会うんですけれども、親友に巡り出会ったというのは大きいです。いい思い出ですね。

○歯科医を志した理由は、医療関係の仕事に進みたいというのは、漠然とですが考えていました。本当は獣医になりましたが、たんですよ。でも知人が歯科医の仕事面白いよとアドバイスしてくれまして、やってみようかなと。はつきり目標として定めたのは高校二年の時でした。

○目標が決まると勉強の方も・・・

確かに勉強はしましたけれど勉強ばかりしていたわけじゃないんです。でも一人で勉強するより同じ目的の仲間と一緒にやってみようという方がいい意味でライバルを作

ることが、学力向上につながると思うんです。その中でお互いに教え合ってもいいと思いますね。

○大学卒業後の進路は、卒業してすぐ八戸に帰って来て、七年間勤務医を経験して平成十四年の九月二十五日に開業しました。

○医院名はどうやって決めたのですか。デンタルオフィスというのは歯科医院のような感じがしません。

苗字を医院名に入れることはないんじゃないかと思ひまして。欧米ではクリニックというのは大病院を指すことが多いんです。個人で開業している方は、オフィスと表示している方が殆どです。

○開業するに当たってイメージのようなものは、一般的に歯医者さんって、怖いとか痛いとか腫れるというイメージがあると思うんですが、そういうマイナスイメージを無くしたかったです。だから、建物も「ここって何屋さんなんだろう」と思うような不思議な感じにしたいと思ひました。地域の方が気軽に来れるようにしたいと思ひましたので、柔らかい感じを出したつもりです。

○言われてみると、開放感のある間取りで、色も優しい色ですが、カラフルですね。子供の患

○将来の展望は、

者さんなんか、帰りたくないって泣くんですよ。あと、玄関にスロープをつけてお年寄りや車椅子の方が楽に出入り出来るようにしています。

○なるほど、靴を脱ぐ所も全く段差がありませんよね。仕事面で気をつけていることは何ですか。

患者さんとのコミュニケーションを密にするように心がけています。スタッフには、患者さんの立場に立つて動くようにとお願ひしています。患者さんあつての私達ですから。開業したばかりですが、まだまだ手探り状態ですが、なるべくいい職場環境を維持出来ればと思ひています。

○趣味も広いとお聞きしていますが。

バイクが好きですね。あと、音楽ではジャズが好きです。骨董品も好きです。(診察室には何とご自慢のバイクが置いてあります) 歯科医師会のアイスホッケーチームに所属していますし、去年からは野球チームにも入りました。

○インドア、アウトドアを問わず幅広いですね。それがいい意味で気分転換になっているみたいですね。最近は何をしていますか。最近は何もありません。多い時で、週二、三回は練習に参加しています。



地域の皆さんが気軽に遊びに来れるような歯科医院にしたいです。

○最後に後輩達にメッセージを。

長く付き合える友人を作ってほしいですね。勉強は苦しいと思いますが長く続くことではないし世の中に出ればもつと苦しいことがあるわけですから、今しか出来ないことで、苦しみながら楽しんでほしいです。あと、社会人になると思うように治療に通えなくなりましたので、歯磨きをきちんとして虫歯を作らないようにしましょう。予防の意味で歯科医院に行くのもいいと思いますよ。

○ありがとうございました。

☆ハロー！デンタル オフィス
 〒031-0108 八戸市諏訪一の九六
 〇一七八
 七三二一六四八〇



関東支部



仙台支部

☆☆会員からのメール☆☆

(パート2)

豊川 (久慈) 由紀子 (13回生)

一人息子がこの春から幼稚園に入園しました。少しは自分の時間が持てると思いきや、幼稚園の役員に。親子で幼稚園に登校している程、忙しい日々を過ごしています。八戸市 主婦

すが、力一杯頑張っています。こぼと保育園勤務

平舘 信弥 (27回生)

毎日、忙しい日々を過ごしています。レポート提出が多く大変です。自分で選んだ道を一步一步進んでいます。城東学園弘前ホスピタリティーアカデミー在学

武田 雅史 (27回生)

大学でサッカーを頑張っています。北海道都立大学在学

前川原 睦 (27回生)

仕事に大分慣れて楽しく働いています。十和田湖グランドホテル勤務

卒業生からの声

野球を通して学んだこと

木村 卓

二高に入学した時に私は「野球は高校三年間だけやって終わりにしよう」と考えていた。野球部に入学した時私は一年生の時から試合に出る機会を与えてもらったが、その頃は野球はあくまで部活だと思っていた。私の野球に取り組む姿勢が変わったのは一年生の夏の甲子園予選の時だった。三回戦で敗退し、先輩達

二高での三年間

の悔しそうな表情を見て、勝つことと負けることとの差を痛感した。そして、その時から私は「負けたくない」と強く思うようになった。それから練習への取り組み方も変わり、学校が終わるとすぐ部活という、簡単に言えば野球をやりに学校へ行っているという位に野球に夢中になっていた。そしてそのような日々を送っていくうちに「高校で終わり」と考えていた

同窓会事務局を開設して今年で九年になります。が、昨年は、郵送物のうち百通程が転居先不明で返送されてきました。これは、近年では特に多い数です。転居される場合は、ご面倒でも必ず転居報告を事務局まで連絡下さい。

事務局より



又、近年市町村合併により住所を変更した地域や、地名・番地を分かりやすく変更している所もあります。一年間は旧住所で配達するのですが、それ以後は旧住所は、転居先不明で差出人に戻すそうですので、ご注意ください。特に、八戸市内の根城

話がありますが、二高同窓会では、一切電話による確認作業はしておりませんので取り合わないようにして下さい。自宅のご両親やご家族にもその旨お知らせ下さい。

ご結婚が決まりました。会員の方へ同窓会より祝電をお送りしております。挙式月日、氏名、卒業回を事務局までお知らせ下さい。会員皆様のご協力お願い致します。

同窓会事務局
事務局長 住吉 治彦
〒031-0001
八戸市類家五ー一六ー二〇
電話・FAX
〇一七八ー四六一五七一

野球を「もつと上の世界で野球をやってみよう」と思うようになり、大学で野球をやってみようと考え、きつかけになった。人が何か一つのこと、夢中になることは素晴らしいことであり、そのことを二高で学ぶことができて良かったと思う。

二高でよかった
鈴木 結子
文武両道。これを私は二高生活での目標にしていた。入学した当時からこのことを目標にして

た訳ではない。バレー部に入学してからである。バレー部は、中間や期末試験で赤点を取ると部活に来てはいけない。私はそれだけは避けようと思、休日部活で勉強が、そのかになる分、普段の授業を真剣に聞くようにした。そのおかげで苦手な英語もいつも赤点だけは免れていた。そうした生活のおかげで、毎日がとても充実していた。

私には部活という、自分が夢中になれるものを見付け出すことができて良かったと思う。

八戸工業大学第二高等学校 美術コース1年生製作

「光の森ファンタジア」

会場内展示絵画

12月1日、東北新幹線八戸駅開業に伴い、八戸駅前広場において、「光の森ファンタジア」が行なわれました。市庁前ロータリーのヒマラヤ杉に約120万個の電球を取り付け、点灯するイベントは、多数の市民ボランティアの協力のもと、盛況のうちに終了しました。そのボランティアの一つが、会場内に飾られた八戸工業大学第二高等学校美術コース1年生製作のパネルです。90cm×180cmのパネル18枚の力作に仕上がっており、イベントを盛り上げる為の大きな役割を果たしました。今回の展示作品は、そのうちのクリスマス関連の絵を抜いた3点です。

第27回八戸工業大学第二高等学校同窓会
納涼パーティー

八戸納涼パーティー

二高の1年の1年

二高ではこの一年に、二高独自のNSPが実施されたり、オーストラリアでの語学研修旅行が始まったりと、新たな一歩が踏み出されました。

母校の学舎を巣立ち、二高の近況を知りたいと思われている会員の方も多いのではないのでしょうか。この一年の出来事を報告したいと思います。

〔四月〕四日に三三二名の新入生を迎え、入学式が実施されました。三十回生の入学です。

十二日と十三日の二日間にかけて、国立若手山青年の家において新入生の合宿研修会が実施されました。この研修会は、二高生としての自覚と心構えを身に付けると共に、高校生活のあり方と将来の目的を考えるために行われています。

二十日には第一回目のNSPが実施されました。NSPとは、『二高サタデープログラム』のことで、第一・三・五週の土曜日に学年やコースの特徴を活かした講座や行事を実施するという、二高独自の企画のことです。

〔五月〕二十七日と二十八日の二日間にかけて、美術コースの校外スケッチが行われ、日頃描くことの少ない風景画を制作

する貴重な機会となりました。

〔六月〕七日から十日まで青森市を主会場に県高校総体が行われ、二高からは十二競技、約四百名の選手が参加しました。

その中でもテニス、水泳、陸上の活躍が著しく、東北大出場の切符を手にする事ができました。

また、高校総体のポスターでは美術コース二年の大沢真弓さんが最優秀賞を受賞して採用されました。これで美術コースのポスターは八年連続の採用となります。

二十一日には情報ビジネスコース三年生を対象に専修学校体験学習及び就職志望者ガイダンスが行われました。

〔七月〕十二日から二十三日間の日程で、今年度から新たな語学研修である『オーストラリア短期留学』が行われました。

十五日から十八日にかけて恒例の二高祭が行われました。初日は雨でしたが、最終日の体育祭は天候に恵まれ大いに盛り上がりました。三日目までトップの黄軍が逃げ切るかと思われましたが、最後の軍対抗リレーで赤軍が優勝を手にしました。

〔八月〕夏ゼミが実施されたのは勿論のことですが、七日から十日まで恒例の合宿勉強会が、二年生は五戸ひばり野スポーツ交流センターで、三年生は小川原湖青年の家で行われました。

〔十月〕十日に情報ビジネスコース一年生による福祉施設訪問が実施され、特別養護老人ホーム『瑞光園』を訪れました。また、十八日には、同じく情報ビジネスコースの二年生による企業見学会が実施されました。

十九日には、美術コース生による豊島弘高展覧会が実施されました。豊島弘高氏は八戸出身の国際的な評価を得ている画家で、美術コースでは過去三度にわたって豊島氏から講義をしていただいています。今回は特別に豊島氏から作品の解説を聞くことができました。

〔十一月〕十三日に芸術鑑賞会として、二高の卒業生による演奏会が行われました。出演者は小笠原優子さん(十五回生)、福山出さん(十六回生)、広津孝平さん(二十四回生)、佐藤慎悟さん(二十四回生)の四名です。

〔十二月〕二十日から二十二日まで、八戸市美術館にて美術コースの作品展が実施されました。

〔十二月〕二十日から二十二日まで、八戸市美術館にて美術コースの作品展が実施されました。



平成十五年度同窓会 新幹事決定

平成十四年度卒業生(二十八回生)の中から、二十四名の同窓会幹事が選出されました。
(関東支部幹事)

第二十六回同窓会
関東支部総会

◎平成十五年五月二十四日(土) 十八時開会

◎ホテル聚楽
(東京都千代田区神田 淡路町二一九)

◎電話(〇二二)
三三五一七二二二

◎会費 二千元

第五回同窓会
仙台支部総会

◎平成十五年六月二十一日(土) 十八時開会

◎笑笑(わらわら)
(宮城県仙台市青葉区 中央一九一)

◎電話(〇二二)
二二二一六七八

◎会費 二千元

第二十八回同窓会
納涼パーティー

◎平成十五年八月九日(土) 十八時三十分開会

◎八戸パークホテル
(八戸市吹上二一五 一九〇)

◎電話(〇一七八)
四三一一一一

◎会費 二千元

- | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|-----|----|-----|----|-----|----|----|----|----|----|----|----|----|-----|----|----|----|-----|----|----|----|----|----|----|----|----|
| 十一組 | 田中 | 下屋敷 | 高橋 | 江刺家 | 尾崎 | 泉山 | 菊地 | 阿部 | 古川 | 小湊 | 奥野 | 武野 | 諏訪内 | 中野 | 櫻野 | 菅野 | 新井山 | 富澤 | 小向 | 星向 | 柏崎 | 高橋 | 高橋 | 高橋 | |
| 十組 | 桃 | 哲 | 祐 | 麻 | 真 | 優 | 和 | 照 | 創 | 彩 | 篤 | 篤 | 智 | 陽 | 陽 | 彰 | 知 | 篤 | 和 | 哲 | 泰 | 宏 | 啓 | 啓 | 啓 |
| 九組 | 子 | 亮 | 裕 | 衣 | 司 | 太 | 徳 | 恵 | 悦 | 見 | 裕 | 裕 | 保 | 允 | 子 | 訓 | 恵 | 史 | 範 | 平 | 仁 | 明 | 一郎 | 一郎 | 一郎 |

来年の新入会員の幹事が決定するまでの一年間、宜しく願います。